



ACUAMED firma mañana en Almería el acuerdo con los ayuntamientos de la comarca de Los Vélez para la modernización de regadíos

- El director general de ACUAMED, Adrián Baltanás, viajará mañana a Almería para firmar el acuerdo que permitirá llevar a cabo la modernización de las infraestructuras hidráulicas de los regadíos en la comarca de Los Vélez.
- La actuación beneficiará a una extensión aproximada de 2.200 hectáreas de regadío localizadas en el norte de Almería, entre Vélez-Blanco y Vélez-Rubio, pertenecientes a la Cuenca Hidrográfica del Segura.
- Esta actuación promovida por el Ministerio de Medio Ambiente a través del Programa A.G.U.A. está contemplada en el Anejo IV del Real Decreto Ley 2/2004, y tiene la finalidad de mejorar la eficiencia de las infraestructuras existentes, así como la liberación de recursos hídricos en los riegos de la comarca de Los Vélez.

DÍA: Jueves, 12 de mayo

LUGAR: Subdelegación del Gobierno en Almería. C/ Arapiles, 19

HORA: 18:00 Horas

Miércoles, 11 de mayo de 2005